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Bogota D.C, Colombia  

Asunto. Actualización Plan y Acuerdo Estratégico del Departamento de Vichada PAED 

Respetado Doctor Hernández: 

Por medio de la presente, me dirijo a su despacho con el fin de informar que el departamento de Vichada a través del CODECTI 
conformado mediante la ordenanza N° 015 del 08 de diciembre de 2017, el pasado 13 de septiembre del presente año, realizo la 
actualización del Plan y Acuerdo Estratégico Departamental, dando cumplimiento a los lineamientos del Decreto Nacional N°293 
de 2017 articulo 8. Incorporando la siguiente iniciativa: 

Ñ APUESTA PAIS LINEA 
PROGRAMATICA 

FOCO AL QUE LE 
APUNTA EL 
PROYECTO  

NOMBRE DEL PROYECTO 

Apuesta 2. Empresas Linee programática 2. Foco temático 1. "Diseño de Implementación de un 
más 	sofisticadas 	e Fortalecimiento 	de 	la Agroindusttia modelo empresarial en la producción 
innovadores cultura y/o gestión 	de de Cacao para el mejoramiento de la 

la 	innovación competitividad en el Departamento 
empresarial 	en 	los de Vichada Cumaribo° 
focos pnonzados en el 
departamento. 

Por lo anterior, me permito solicitar de su colaboración con la publicación de la presente actualización en la página web de 
Colciencias, así como la asistencia técnica necesaria para llevar a buen término el desarrollo de los proyectos priorizados inscritos 
en el PAED, con el objetivo de generar iniciativas que impulsen la proyección del departamento de Vichada. 

Sin otro particular, agradezco la atención prestada. 

Cordialmente, 

RAFAEL ORLANDO COTES ANGULO 
Gobernador del Departamento de Vichada (e) 
Presidente del CODECTI 

___ 

Reviso y Aprobó. LUIS E NANDO SALAZAR VALENCIA 
Secretario de Planea on Desarrollo Territorial 
Secretario Técnico de 	DECTI 

Proyectó. Katty Zuay Yanez Gonz.tez 
Profesional Enlace CTeI SPD 

Anexo. Acta sesión ordinaria CODECTI, del 13 de septiembre de 2018 en trece (13) folios 
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ACTA N°002 

HORA 0900 AM FECHA SEPTIEMBRE 13 DE 2018 

LUGAR SALA DE JUNTAS DEL PALACIO DE LA GOBERNACION 

DEPENDENCIA QUE SECRETARIA DE PLANEACIÓN Y DESARROLLO TERRITORIAL 
CON VOCA Secretaria Técnica del CODECTI 

CONSEJO DEPARTAMENTAL DE CIENCIA TECNOLOGIA E INNOVACION - 
CODECTI 

PROCESO 
SEGUNDA SESION ORDINARIA DE TIPO: 
Informativa _ Consultiva_ Decisiva 

TEMAS Actualización Plan y Acuerdo Estratégico Departamental PAED 
Implementación reglamento interno CODECTI 

Segunda Socialización incluyendo ajustes del proyecto a incluir en el PAED, por 
parte del formulador. 

Actualizar el PAED, mediante la inclusión de un proyecto de alta importancia e 
OBJETIVO impacto para el departamento de Vichada, previa votación favorable de los 

integrantes del consejo. 

Presentación de observaciones sobre el documento borrador de lo que será el 
reglamento interno del CODECTI, aprobado por acto administrativo (resolución). 

Siendo las 9:00 am, del día 13 de septiembre de 2018 en la sala de juntas del Palacio de la Gobernación de Vichada, 
se reunieron los miembros del Consejo Departamental de Ciencia, Tecnologia e Innovación CODECTI-Vichada. 

El Dr. Carlos Julio Ortega Carrasquel, Secretario de Educación y Cultura Departamental, con funciones delegadas 
como Gobernador encargado en Representación del Dr, Luis Carios Álvarez Morales Presidente del CODECTI- 
Vichada, da un saludo de bienvenida y agradecimiento por atender al llamado a todos los integrantes del Consejo y 
demás asistentes. A continuación, concede la palabra a la profesional Katty Yanez, Enlace departamental de CTel, 
quien ejerce funciones de secretaria del consejo y procede a hacer lectura del orden del día: 

Orden del día: 

Llamado a lista y Verificación del quórum 
Socialización de ajustes de acuerdo a la evaluación emitida por el comité en la primera socialización del 
proyecto 	Diseño de Implementación de un modelo empresarial en la producción de Cacao para el 
mejoramiento de competitividad en el Departamento de Vichada Cumaribo, por parte del formulador con el 
fin de priorizario e incluirlo mediante votaciÓn de los integrantes del comité al PAED. 
Votación para incluir el proyecto en el PAED, por parte de los integrantes del CODECTI. 
Socialización y observaciones del reglamento interno del comité. 

Proposiciones y varios. 
Aprobación del Orden del día. 

¡An€es 4e irnpitnir este docwnei,to,.. piense en el rne4io rnbien€e! 
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Una vez leído el orden del día se somate a consideraciÓn, siendo aprobado por los integrantes del consejo. 

DESARROLLO 
1. 	Uamado a lista y verificación del quórum: 

NoníresyÁpellldos - Rol  Cargo Dependencia! 
Integrante Invitado Asistente Ausento  Entidad 

LUIS CARLOS X X Gobernador de Gobernación de 
ALVAREZ MORALES  ____ ____ ______ Vichada Vichada 

EDISON SUAREZ X X Delegado del Colciencias 
ORTIZ Director de 

_________ __________ Coiciencias  
DIVA TATIANA X Directora LES Universidad 
BETANCURTH Pública Nacional Abierta y 

________ ________  a Distancia UNAD 
NAYIBE STELLA X X Coordinadora Corporación 

HOLGUIN GONZALEZ Académica I.E.S. Universitaria 
Privada Minuto de Dios 

_____________ UNIMINUTO 
LUIS FERNANDO X X Secretario de CINER / 

SALAZAR VALENCIA Planeación y Gobernación de 
Desarrollo Vichada 
Tenitoriat: 

Representante 
centros de 

investigación / 
Secretario técnico 

________ CODECTI  
FIDEL CANO X Delegado Comisión R/L Asociación 

Regional de Gremial 
Competitividad Agroforestal 

_______ Vichadense 
LEYLAASTRID X Delegada Cámara Gestora Regional 

MARULANDA ARIAS de Comercio de C.C.V. 
Villavicencio  

ROSARIO NOVOA X Investigadora Gerente 
FundaciÓn 
Orinoquia 

CARLINA ROJAS X X Representante Asociación 
AQUINO gremios productivos Marafioneros de 

__________ Vichada 
CARLOS ARNULFO X Subdirector o su SENA 

VELASQUEZ _ad2  
JUAN CARLOS X Profesional Gobernación de 

CORREA MENDEZ Secretaria de Vichada 
Agricultura y 
DesanoIlo 

_________ Económico  
JHON QUICENO XJ  Representante Corporación 

Legal Educativay 

¡Antes de implimír este documento.. piense en el medio ambiente! 
F02.PRO 1. P01 .MPAPO 1 Versión 2.0 
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Cientifica 	- 
COSMOS 

MARIA CRISTINA 	 X 	 Bióloga 	Fundacion 
LEMA ARIAS     	Orinoquía 

KATTY ZULAY YANEZ 	 X 	 Profesional Enlace 	Secretaria de 
GONZALEZ 	 CTeI /Coordinadora 	Planeación Y 

sesiones CODECTI 	Desarrollo 
Territorial / 

Gobernación de 
Vichada 

Delegaciones oficiales para la sesión: 

El Doctor Carlos Julio Ortega Carrasquel por el Gobernador de Vichada. 

La Ingeniera Sadith Bustos delegada por la Licenciada Carlina Rojas Aquino, de la AsocIación de 
Marañoneros de Vichada. 

La Doctora Danna Melisa Cepeda por la Ingeniera Nayibe Holguín González, Coordinadora Académica 
IJNIMINUTO, 

La Doctora Johanna Bautista, profesional del área SENNOVA, en representación del Subdirector del SENA. 

La intención del llamado a sesión ordinaria del CODECTI, es socializar de acuerdo a la evaluación emitida por el 
consejo en la primera socialización ajustes del proyecto 'Diseño de Implementación de un modelo empresarial en la 
producción de Cacao para el mejoramiento de competitividad en el Departamento de Vichada Cumaribo. El dla de 
hoy contamos con la presencia del Representante Legal de la CORPORACION EDUCATIVA Y CIENTÍFICA 
COSMOS, formuladora del proyecto, señor John Quiceno quien les presentara los ajustes de acuerdo a las 
observaciones que ustedes presentaron en aquella evaluación. La idea es que sea revisado nuevamente y sea 
priorizado e incluido en el PAED, con el fin de que se pueda tramitar la financiación del proyecto de acuerdo a los 
ajustes a través del Fondo de CTeI del SGR. 

Siendo asi, inicia la presentación el señor John Quiceno con un saludo a los integrantes y asistentes al CODECTI, 
exponiendo un resumen general del proyecto de 'Diseño de lrnplementacón de un modelo empresarial en la 
producción de Cacao para el mejoramiento de competitividad en el Departamento de Vichada Curnadbo, basado en 
las observaciones que se le han hecho al proyecto. La idea del proyecto es ser presentado al Fondo de CTel, a un 
plazo de ejecución de 36 meses, en una fase III de factibilidad, la tipología es de innovación, subtipologia: innovación 
de procesos a través de una planta de fermentación y secado, buenas prácticas agricolas y desarrollo del cacao en el 
Municipio de Cumaribo. El planteamiento del problema radica básicamente en los bajos ingresos económicos, 
disminución en la competitividad de la cadena de valor del cacao, presencia de plagas y enfermedades, escasa 
existencia técnica para la producción cacaotera en la región, limitado uso de las tecnologías eficientes en los procesos 
productivos y bajos rendimientos en los procesos productivos. El tema del cacao es una apuesta que tiene el país, el 
señor Jhon Quiceno, resalta que cualquier cacaotero que produzca cacao siempre y cuando cumpla unas condiciones 
de calidad, lo tiene vendido, nosotros en Colombia tenemos una producción de cacao por hectárea muy baja, somos 
de los paises con mejores beneficios para el cacao, su creación o su origen está muy fuerte en toda la región del 
Guaviare, Mata, Vichada, Guainla, es ahl donde se está desarrollando el cacao. La alternativa de solución planteada 
es la implementación deupçroceso innovadopara la producción del cacao irtegrando las etaps del beneficio en 

¡Antes de imprimir este 4ocumento... piense en el medio mbien'ce! 
F02.PR0I. P01 .MPAPOI Versión 2,0 
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planta, con eneiías limpias y todo el tema de automatización del cacao. Seguidamente, presenta el problema que se 
tiene ahonta con la existencia del cadmio que es un elemento quirnico pesado que absorbe al cacao, es un metal del 
grupo de los elementos de transición, parecido al estaño, altamente tóxico, que se obtiene casi exclusivamente como 
subproducto en el refinado de los minerales de zinc, en los temas de exportación, todo lo que vaya a salir a partir del 
año entrante hacia Europa, va a tener unas restricciones importantes. En Colombia ya se identifican algunos 
departamentos que tiene problemas de presencia de cadmio, como Arauca, Santander y van a bajar obviamente todo 
su proceso de exportación, específicamente en esta región del Vichada hay un muy bajo indice de existencia de 
cadmio. El objetivo general del proyecto es aumentar el nivel de innovación tecnológica en la cadena productiva del 
cacao en el departamento del Vichada a través de la implementación de paquetes tecnológicos para la producción de 
cultivo de cacao, como mecanismo de desarrollo económico para la región. Objetivos específicos: mejorar practicas 
del proceso productivo del cacao, implementar un proceso de innovación eficiente y con energías limpias en las etapas 
de pos cosecha de cacao, consolidar e integrar la cadena productiva de cacao en el departamento de Vichada. El 
formulador hace referencia a que mucha de la producción del cacao se lleva de manera muy artesanal, lo cortamos a 
machete a tijera y ese cacao para que sirva para procesos de exportación y tenga buenas practicas solamente debe 
durar dos días cortado, después de este tiempo ya no sirve para fermentación y secado y eso se da en el 
departamento y posteriormente ocurre lo que normalmente pasa que es que se le vende a luker, nacional de 
chocolates, para chocolate de mesa; pero realmente con la planta lo que se elimina es el realizar el proceso de 
secado en la finca, un secado en la finca versus la planta de fermentación y secado es que el cacao al productor se le 
compra en baba y ya el proceso se hace es centralizado con niveles de calidad y de manejo de producto para que 
pueda servir realmente para exportación. 

El señor Fidel Cano, delegado de la comisión regional de competitividad, pregunta al formulador ¿a quién será 
comprado el cacao en baba? A lo que este responde que se hará a través de la asociación de productores 
agropecuarios del alto vichada CUYUVI y de la mano de los tres aliados que somos corporación Cosmos, Ceindetec 
(centro de investigación reconocido por Colciencias) y la red cacaotera que hace presencia en todo el país y realiza el 
proceso de la exportación en alianza con la asociación, la idea es que sean estos quienes generen ese beneficio, la 
red y cosmos hacen apoyo financiero para dicha compra y llevar el cacao hacia a Europa. De igual forma la idea es 
desarrollar e incentivar productores en términos de competitividad, nosotros producimos entre 0,3 y  0,5 kilos por árbol, 
cuando tenemos genética de 2.5 kilos por árbol. Fidel cano interviene manifestando que lo que el formulador plantea 
es la producción de un cacao de alta intensidad como el que se produce en Ecuador. También lo hace la doctore Leyla 
Marulanda, delegada de la cámara de comercio de Villavicencio, diciendo que eso se da no solo por identificar mejor 
genética de las plántulas en la región sino mejorando las buenas practicas que se tiene en el manejo del cacao. La 
señora Sadith Bustos pregunta si le proyecto esta enfocado a hacer solo mejoramiento de genética o a buenas 
practicas, a lo que el formulador responde que el proyecto tiene dos ejes: las buenas prácticas y ahí entra el tema de 
identificar los mejores árboles y la planta de fermentación y secado de cacao. Sadith bustos manifiesta que a futuro 
estas plántulas que se van a destacar son las que nos van a servir en otra etapa para implantación de ya patrones con 
otras caracteristicas. Jhon Quiceno dice que la idea es que dentro de los tres años ya establezcamos esos cultivos y 
terminemos viendo eso. Fidel Cano dice que al final del proyecto va a quedar un jardín donante de árboles que 
ustedes han destacado con sus viveros, el fórmulador dice que no jardín donante sino un vivero de identificación de 
plantas madre. El señor Dexter Dombro pregunta que, si Corpoica o Agrosavia no tiene un clon aprobado para el 
proyecto, a lo que este responde que, si efectivamente tiene variedades diferentes, pero lo que hay que identificar es 
las variedades de la región, habría un planteamiento de buscar cuales son los mejores en la región, pero pues eso no 
lo busca el proyecto, lo que busca es a productores existentes cuales con los mejores de su entorno. 

La doctora Leyla Marulanda interviene manifestando que teniendo en cuenta las dificultades que hay de acceso en la 
región, nosotros decimos que es mucho ms barato sacar una tonelada de chocolates ya procesados a sacar una 
tonelada de semillas. oor el tema de costos. ooraue es aue no siemore va a estar la fuerza área ni el aobiemo locai 

iAntes 4e Irnpirnir este 4ocumento... perlse en el metio ambiente! 
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para apoyados, eso lo hicieron en el primeo proceso porque se trataba de un proyecto de sustitución de cultivos 
ilícitos, entonces si ya se hizo un proyecto donde además de buenas prácticas, el tema de beneficio y demás que yo 
veo que no sirvió, porque el diagnóstico es que lo que se hizo no sirvió, entonces que nos queda por que se tiene que 
unir eso que ya se sembró por sustitución de cultivos ilícitos, que siga surgiendo y pase a la segunda tase y es que 
haya una transformación de producto, que en regiones por ejemplo como el Aflarí y otros lugares donde ha habido 
sustitución de cultivos salen unos chocolates, y como declamos nosotros la chocolatina Jet vale mil pesos, pero si 
nosotros envolvemos esa misma chocolatina además que es mas de chocolate amargo, esa misma chocolatina la 
vende en el mercado a siete mil pesos, con un empaque artesanal una cabuya amarrada donde diga una historia al 
que la va a comprar y es un producto, que entre otras cosas el productor pues va a recibir una mejor rentabilidad de 
ese proceso de transformación; por esa razón es que este proyecto no puede quedar en solo una planta de beneficio 
por que como se ya lo están haciendo y como sea ya tiene un cliente, que obviamente tenemos que buscar otros 
clientes y lo que usted dice la competitividad arranca cuando tenemos un producto de exportación, ahí si decimos que 
el vichada puede ser competitivo antes no. Entonces es para que no pongamos el tema de la transformación como si 
fuera algo loco sino porque para el consejo ha sido y es importante que se haga ese tema de transformación porque 
no queremos ser una región que solo saca semillitas, sino que aquí se haga trasformación de producto, sea de una 
manera artesanal como en otros lugares, así como hacen artesanal la panela, el bocadillo, porque es que hasta lo 
artesanal vale más plata que lo industrializado, en temas de precio y de retomo. 

Jhon Quiceno: lo que se hizo y lo que hacernos lo que genera es malas prácticas en la producción del cacao, si yo 
trato de transformar eso, asi yo pueda tener la mejor planta y pueda contar la historia que quieran a cualquier 
chocolatero en el mundo y me dice muy bonito, proceso de paz, desarrollo regional, todo lo que quieras, pero ese 
chocolate no sirve para nada, entonces yo puedo hacer todo lo que quieran en transformación pero sino genero un 
producto que tenga calidad desde el principio, pues me estoy pasando de un lado al otro, a los chocolateros en el 
mundo cuando nosotros llevamos las muestras al salón del chocolate a Holanda, no es cacao transformado, es cacao 
en costales, cacao seco en semillas y ese es el primer paso. El mayor exportador de cacao en el mundo de fino y 
aroma es Ecuador (cacao fino y aroma), no estamos hablando del mayor exportador de cacao que es ¿frica y tiene 
unas condiciones especiales por q la gente en africa trabaja por hambre y por eso alía el cacao tiene sobreproducción. 
Por eso es muy importante, primero generar un producto que funcione, un cacao de calidad y el primer elemento para 
obtenodo es en su adecuado proceso de fermentación y secado. 

Interviene la doctora Johanna Bautista delegada del SENA, manifestando que lo que se hizo en la zona del occidente 
de Boyacá, con el cacao es válido, ellos hicieron todo ese proceso y los apoyo la Gobernación y tienen todo ese 
referente artesanal y lo sacan al comercio, tiene tres puntos de venta en Bogotá. Seguidamente el sefior Fidel Cano, 
dice que el tema es cultural, que es el mismo proceso que vivieron los cafeteros, cuando el campesino aprende y 
adquiere la cultura del cacao sabe manejar cacao, como se seca, como se maneja y acá no hay esa cultura. La 
doctora Johana Bautista dice entonces que ahí es donde viene el proceso de transformación cuando ustedes hablan 
de las buenas practicas que deben implementarse desde el proceso de formación y desarrollo inicial y ahí tengo la 
duda de cuál es el impacto en la comunidad realmente, ósea si es a la comunidad o es al beneficio económico que se 
va a obtener solamente por el producto. El formulador responde que hay dos componentes: uno a la comunidad y el 
tema cultural, porque aquí no hay buenos técnicos en cacao, digamos que en algunas regiones del país hay muy 
bueno técnicos apalancados obviamente en el conocimiento que nosotros traemos, que trae la federación, que han 
hecho algunas organizaciones internacionales para incentivar el proceso, pero seguimos quedándonos atrás, en la 
región no contamos con muchos agrónomos, biólogos, entonces en este ejercicio lo que se busca es transferir esa 
cultura cacaotera para el departamento, para que se produzca algo diferente y de calidad. 

la doctora Danna Meilsa Cepeda delegada de la UNIMINNUTO, interviene preguntándole al formulador que si a 
través del orovecto se les va a Daoar a los oroductores el cacao en baba? ooraue aeneralmente cuando usted 

¡Antes 4e imprimit este lOCurnento.. piense en el rne4io 	Dieflte! 
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involucra a una persona dentro del proceso y no simplemente les cancela, sino que dice esto es como una cooperativa 
en la que todos nos vamos a beneficiar, eso hace que la persona tenga una mayor adhesión al proceso, así como 
hacen los cafeteros, la idea es que haya también un sentido de pertenencia por la región y por el producto. 

La señora Sadith Bustos, manifiesta que la pregunta de ella también va encaminada como a lo mismo, ¿Cómo se va 
articular el proyecto con los productores? Porque hasta el momento no ha quedado claro ese punto. Así mismo, el 
señor Dexter Dombro, agrega que la experlencia en otras partes del mundo con productos parecidos, s que la 
colaboración entre los productores entre el proceso artesanal este creando la cultura y permite una producción a largo 
plazo y yo tengo una preocupación, si estamos desarrollando las plantas esperando la llegada de un transformador de 
calidad internacional, eso es muy chÓvere pero todos esos proyectos están en la misma canasta, mientras si también 
al lado hay también hay un desarrollo artesanal de calidad vamos a tener un proyecto sostenible en el largo plazo y 
una creación de la cultura. 

Fidel Cano: el punto es que si vamos a generar una panta de beneficio que va a pertenecer a una asociación y  le van 
a comprar al productor el cacao en baba, pues el productor no va ir en la cadena sino hasta que le compran el cacao 
en baba y de ahí para adelante es la asociación la que va a beneficiarse del valor agregado del producto y eso no esta 
mal, lo que no nos parece es que se vaya a financiar con recursos de Colciencias operación privada y a comprarle al 
productor. Teniendo en cuenta esto los integrantes del consejo preguntan quienes hacen parte de la asociación que 
son los que van a comprar el cacao en baba, pero van a estar soportados en un capital privado, que lo van a poner los 
aliados. 

El formulador hace un recuento para responder a los interrogantes generales del consejo, diciendo que el proyecto se 
va a desarrollar físicamente en un predio de la asociación, que es donde se desarrolla la planta de transformación y 
nosotros somos un aliado de comercialización, lo que quiere decir que cuando la asociación fiene la capacidad de 
poder decir yo quiero mi cacao de buena calidad para hacer venta por que ya tengo comprador, nosotros terminamos 
el proyecto, lo vinculamos a la red cacaotera como un posible productor, al cual le podemos comprar, o hemos puesto 
carta de que durante los siguientes cinco años después del proyecto respondemos tanto por la planta como por la 
compra y venta del producto; porque la diferencia, porque algunas asociaciones dicen a ml solo me interesa producir y 
que venga un privado y se encargue de eso porque yo no se dé eso, pero la asociación va a tener la capacidad de 
definir sí Cosmos como red cacaotera puede entrar a comprar producto o si ellos quieren hacerlo solos porque en el 
mismo proceso la idea es ayudarles con la comercialización, antes de que se acabe el proyecto deben tener una lista 
de posibles compradores, que es lo que tienen que enviar y como se desarrolla el tema a futuro, si en el panel de 
Colciencias nos dicen eso no me garantiza la sustentabilidad del proyecto, nosotros ponemos una carta de 
comercialización con luker y nacional de chocolates, pero la idea es hacer exportación, pero esto va a depender de la 
disposición de la organización de decir que ellos también se va a involucrar en el proceso de comercialización y de la 
capacidad. 

La señora Sadlth Bustos, manifiesta que los que el consejo quiere es que se parta de la población no del interés de la 
parte privada, porque es que los recursos salen de aquí del departamento precisamente para apoyar a los productores 
y no precisamente a un comercializador, por eso querernos saber quiénes integran la asociación, necesitamos es 
llegar a la raíz y a quienes vamos a impactar y como van ellos a beneficiarse con todo esto, no es solamente arrojar 
cifras así por lo alto sino que la aterricen muy bien a lo que son los productores. 

El señor Juan Carlos Correa Méndez, profesional del a secretaria de agricultura departamental interviene 
manifestando que la iniciativa es algo importante para el departamento, de hecho, no solo a través del nivel nacional 
se está generando incentivo para el torna del cacao, a nivel privado habido una iniciativa muy grande y es bueno de 
¡inn Ii nf m fnrrnq qi fnmos la ooslbllldad de ir a conocerlo seria algo formidable y está enla hacienda San José entr 

¡Antes de imprimir este documento... piense en el medio mliente! 
F02.P:Ro1. P01 .MPAPO1 VersiÓn 2.0 



GOBERNACIÓN DE VICHADA 
REPÚBLICA DE COLOMBIA 

GESTIÓN DE SOPORTE 
GESTIÓN ADMINISTRATIVA 

GESTIÓN DOCUMENTAL 

FORMATO DE ACTA DE REUNIONES 

Código: MPAPOI P01 .PRO1 

Versión: 01 

Fecha: 12105/2014 

Página 7 de 13 

la Pnmavera y Santa Rosalía, y ellos tienen grandes iniciativas, tienen establecido caucho, arrancaron con cacao, 
tienen una producción de aproximadamente 3000 hectáreas en cacao y ahi tienen establecidas alrededor de 700 
hectáreas en sabana, basadas en la experiencia de lo que se hace en Ecuador, entonces creo que eso es algo 
importante para efectos del cacao en lo que se va a reflejar en el departamento, este tema del cacao surge como 
iniciativa de sustitución de cultivos illcos en el 2012 y  tuvimos los altibajos que no se imaginan, sin embargo salió 
delante de hecho el gobierno nacional apoyo la iniciativa y ha venido desarrollándose una economía lica en esas 
partes donde no había nada legal, en algún momento fue llamado el triángulo de la coca y hoy en día ya se reconoce 
como el triángulo del cacao. En esta iniciativa veo yo dos formas de poder determinar el proyecto recordando que está 
dirigido al terna de ciencia, tecnología e innovación y en ese orden de ideas lo que se debe establecer es esa 
innovación que vaya a quedar en la comunidad, que pueda hacer la integración del productor, el cornercializador, para 
que todos ganemos, gana el gobierno nacional a través de los recursos del sistema que los asignan bien, gana el 
departamento al apoyar una iniciativa productiva, ganan los productores y ganan los comercializadores, entonces eso 
es como lo que depronto en la mesa surge la inquietud, desde esa fecha se crea una asociación y existe legalmente 
constituida y funciona no solo en el papel, porque uno de los requisitos para poder organizar todo eso fue la 
comercialización y entonces entra casa luker y dice señores si ustedes no se legalizan yo no puedo entrar a negociar 
con 130 beneficIarios yo negocio con uno solo, ünanse y atraves de esa asociación se hacen todas las transacciones y 
transferencias y ha funcionado bien e hizo que la asociación tornara fuerza y poder para esa zona de la región. Por lo 
anterior, entonces yo creo que las dudas son válidas en el hecho de que respaldemos al productor para que este no 
quede solo y hacia futuro construir una capacidad instalada en sitio, donde se va a hacer el beneficio para 
posteriormente hacer lo que ya todos queremos de transformación, que esa planta vaya a tener la utilidad y el uso 
razonable para efectos de lo que se pretende desarrollar y que luego de que eso este ahíla sostenibilidad del proyecto 
para que esto nos funcione, yo creerla que de todos modos la iniciativa es importante y al final lo formuladores tienen 
que ir a los paneles de Colciencias y creo que es fundamental y podría ser viable el proyecto para el departamento ya 
que entra en uno de los renglones productivos más importantes del momento. 

Interviene Jhon Quíceno, informado que la asociación de productores agropecuarios del alto vichada KUYUVI será la 
beneficiada con el desarrollo del proyecto y la planta de transformación quedará en Guerima. 

El señor Fidel Cano, nuevamente interviene diciendo que la pregunta sigue vigente, le vamos a comprar baba a uno 
solo y el negocio está más arriba, es decir yo como campesino asociado no me estoy integrando hacia adelante, sino 
que en materia de producción yo simplemente soy un productor de materia prima cruda y aunque eso no está mal 
considero que eso se puede hacer con dinero del sector privado, por ejemplo, como lo estamos haciendo impulsando 
el negocio de marañón. La Doctore Leyla Marulanda dice que lo que se está construyendo una planta de beneficio con 
recursos de ciencia, tecnología e innovación para beneficiar a los productores locales y que tengan ellos una forma de 
hacer proceso como debe ser y no lo sigan haciendo en sus fincas con malas prácticas, sino que lo hagan allá, en ese 
orden de ideas si yo voy a vender mi semilla por lo menos la vendo después de beneficiada. 

La señora Sadith Bustos dice que el que tiene que empoderarse de los procesos es el productor, eso tiene que 
quedade es a ellos no precisamente a las partes que están ahí como aliados. A lo que el formulador aclara que la 
asociación es de los productores no es de los aliados y la planta queda en manos de la asociación, Fidel Cano dice 
que no están comprando cacao beneficiado y transformado están comprando es baba. 

Leyla Marulanda resume que lo que plantea el proyecto es que los productores le venden a la asociación que son 
ellos mismos el cacao en baba y una vez en baba se lo van a vender a casa luker o cualquiera y lo que estamos 
diciendo es que si vamos a tener una planta de beneficio que el valor que el productor perciba no sea el menor, pero 
yo estoy entendiendo que la ganancia de la asociación como tal va a estar es en el beneficiar el cacao, esa diferencia 
entre el cacao en baba y el beneficiado es para la misma asociación, quienes la operaran y serán sus dueños. 
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El formulador continúa exponiendo de manera general los componentes del proyecto, manifestando entre Otras cosas 
que dentro del modelo se dará inicio con los 105 productores que pertenecen a la asociación, pero esto va escalando. 

La señora Sadith Bustos manifiesta que ella ve con preocupación que en todos esos modelos asociativos resulta que 
es una sola persona la que tiene la representación legal y es quien por lo general se ha quedado siempre con las 
máquinas y cuando un productor va a llevar su cosecha resultan cobrándole para el procesamiento y al final termina 
perdiendo, entonces no queda claro cuál es el modelo de todo este sistema que ustedes pretender armar porque yo la 
verdad no la sigo teniendo clara para el productor, yo no lo veo beneficiado de esto yo simplemente lo veo trabajando 
entregando su cosecha pero también hay que ver cuál es ese flujo de caja que él va a tener y de qué manera se va a 
estar sosteniendo mientras se va dando todo ese proceso y muchas veces en las asociaciones no hay más 
alternativas para el productor y cuando no hay a quien más venderie obligatoriamente me voy a entregaiie al 
representante legal, porque es que resulta que es el que está reconocido a nivel nacional, a él es al que le entregan 
todo y cuando buscan conformar otra agremiaciÓn resulta que toda la plantación está centralizada en una persona y 
no hay otra alternativa, entonces queramos o no queramos debemos entregarie a ese o si no se nos pierde lo que 
cosecharnos. 

El señor Fidel Cano manifiesta que finalmente lo que quiere la mesa es entender cÓmo se va a invertir el dinero y la 
sostenibilidad del proyecto. 

Jhon Quiceno: Lo importante de este ejercicio es que pueda darse curso al desarrollo del proyecto en el PAED, eso 
no determina si el proyecto es aprobado o no, después de esto va a ocurrir un tema de integración con actores locales, 
ajustes al presupuesto o en algunas cosas, pero lo más importante es que la iniciativa quede incluida en el PAED, 
luego vienen los paneles en Colciencias a través de la secretana técnica conformada por cinco evaluadores, 
determinan si es importante o no para la región desarrollar el proyecto, a partir de la priorización del proyecto en el 
PAED, todos pueden participar en empezar a mirar cual es el detalle de los costos de transporte, gastos, presupuesto 
desglosado, entre otros. 

Por lo anterior, el consejo a través del señor Fidel Cano, solicita detallar el presupuesto del proyecto a profundidad 
porque consideran que se debe reorganizar y priorizar la inversión puesto que se trata de más de $10.000.000.000, 
porque venimos de un recorte de $36.000.000.000 de regalías a $12.000.000.000, y se había hecho una priorización 
de tres proyectos y resulta que de los tres estamos tratando de rescatar uno que es estratégico para la región que es 
el de marañón y bombardeados por una serie de proyectos que se quieren priorizar a ultirna hora y todos compitiendo 
por esos 12 mil millones de pesos, entonces nosotros no dejamos de estar muy preocupados por lo que vaya terminar 
sucediendo. 

La señora Sadith Bustos se dirige al Secretario de Planeación departamental diciéndole que viendo que se le está 
haciendo bastante fuerza a este proyecto y si bien se apoya este proyecto, lo que queremos es que primero nos 
garanticen que ese esfuerzo también se le haga al del marañón, que no se vaya a quedar por fuera porque realmente 
es mucho el tiempo que se le ha dedicado y no se le ha visto el empeño y esta priorizado oficialmente en el PAED y 
desde la comisión regional de competitividad como una de las apuestas productivas del departamento, lo que no 
tienen los demás proyectos, entonces que este sea el espacio para que se nos garantice de que el marañón va a tener 
el mismo esfuerzo que se le está poniendo al cacao. 

El secretario de planeación Ingeniero Luis Fernando Salazar manifiesta que el señor Gobernador está comprometido 
con el proyecto del marañón y a través de la secretaría y de la profesional de ciencia, tecnología e innovación, se 
realizará el acompañamiento junto al formulador para sacario adelante. 
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La profesional Katty?inez, se diñge al comité diciendo que la iniciativa del cacao se quiere pnorizar porque es algo 
de impacto general para el país, satiéndonos un poco del proyecto corno tal, lo que es un tema y el otro tema es que el 
marañón ya está porízado, la última devolución del proyecto le fue enviada ayer a la formuladora y vamos a hacer lo 
mismo que se está haciendo con el cacao teniendo en cuenta que este proyecto ya está mucho más avanzado y el 
presupuesto alcanza para las dos iniciativas. 

El consejo reitera que porque si el proyecto del marañón que tiene un impacto más grande suma $2.000.000.000 el del 
cacao suma $10.000.000.000, por lo que consideran importante que el formulador del proyecto del cacao les muestre 
un presupuesto desglosado para ver qué es lo que está sumando tanto, porque no es que no sea un proyecto 
importante y bueno, pero realmente quieren ver cifras. 

Finalmente, el formulador manifiesta que la idea de la sesión es que el CODECTI esté convencido de que el cacao es 
una apuesta importante para el departamento, mas allá de que se apruebe el proyecto y de que se revise el valor y el 
detalle, eso se da en el ejercicio de la realización de los ajustes del proyecto. Entonces lo que se busca con el PAED 
es registrar el nombre, ni siquiera ahí va un valor establecido para el proyecto y eso no tiene ninguna injerencia en el 
desarrollo y el panel, las iniciativas que se registren en el PAED van por los siguientes cinco años, ustedes determinan 
que se suma y ahí puede haber cincuenta proyectos al tiempo. 

La profesional Katty Vanez informa al comité que la actualización del PAED, se puede hacer permanentemente y 
cada vez que el consejo considere importante incluir iniciativas para impulsar el desarrollo económico y productivo del 
departamento. 

los representantes de la asociación gremial agroforestal Vichadense señores Fidel Cano y Dexter Dombro 
manifiestan que evidentemente es un proyecto conveniente para la región, obviamente quedan muchos interrogantes 
en el aire, pero creen que es muy importante y están convencidos que el cacao en el departamento si tiene futuro, 
pero es claro que se debe justificar muy bien la inversión y los costos a través de datos reates, para que no se vaya a 
convertir en un elefante blanco. 

El formulador le pide al consejo que una vez surtido lo que se está hablando, el ejercicio de acompañamiento se haga 
con la secretada de planeación y el CODECTI, lo que puede ser un compromiso porque ahí se va a determinar lo que 
ustedes están diciendo por ejemplo si el valor de la planta es de 1.000, 2.000 pesos ahí se van a determinar, entre 
otros items. 

La doctora Leyla Marulanda en representación del CODECTI, manifiesta que no quieren que se quede en el aire que 
están en contra del desarrollo ni mucho menos, sino que si se va a hacer un esfuerzo si se vea beneficiada la 
comunidad y no vaya a quedar enredada en el camino, ya esto es un tema de formulación y les compete a ustedes, y 
ya como recomendación es muy bueno conocer el terreno, hablar con la comunidad, conocer a la gente, con el 
presidente de la junta de acción comunal, porque esa es una manera de reafirmar que es lo que la región quiere. 

Toma la palabra Katty Yanez, quien manifiesta que asilas cosas lo que se quiere desde la administración es que la 
iniciativa quede incluida en el PAED, de aqul salen vanos compromisos, prímero con el proyecto del Marañón para 
continuar ese proceso yo personalmente me hare cargo del seguimiento, el proyecto ya fue compartido a la mayoría 
de ustedes, el ultimo que devolvió Colciencias, para que de ahí en articulación con formulador y el apoyo del Codecti 
salga adelante. Ya para el proyecto del cacao yo pienso que debe salir una mesa de trabajo en la cual participe 
activamente el CODECTI y que todo esto que está en el aire se aclare y sea enfocado teniendo en cuenta todo lo que 
se ha dicho acá porque evidentemente tiene muchas incógnitas, pero la iniciativa que es lo que se pretende votar hoy 
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sugerencia de que se contemple la posibilidad de hacer una alianza con el SENA para el proceso de formación porque 
le preocupa el terna de comunidad, no es solo llevar una planta, sino que las mismas personas que estén ahi 
aprendan a manejaria y le quede un impacto positivo a la población. 

El formulador manifiesta el compromiso de dejar que el proceso de formación se haga acompañado del SENA, 
fundación Orinoqula, Cámara de Comercio de Villavicencio y la Asociación gremial agroforestal vichadense manifiesta 
interés en adherirse al proceso porque cuenta con recurso humano y experiencia en el sector y estos aliados se 
incluyan en el proyecto que vaya a ser presentado. Así mismo, muestra a los asistentes cuadro con la relación de 
productos entregables a la población beneficiada del proyecto, matenales e insumos, capacitación y software, entre 
otros. 

El señor Dexter Dombro, pregunta al formulador si el proyecto se le va a certificar a los productores, a lo que este 
responde que el primer paso es con certificación BPA, que es lo que certifica el ICA, a lo que el consejo dice que es 
bueno contemplar la compra de una certificación que permita la exportación y se invierta en ello. 

la proféslonal Katty Yanez, manifiesta que a través de esta metodologla no avanzamos mucho, la propuesta cual es 
evidente que el proyecto se debe ajustar para que tenga viabilidad y aprobación del CODECTI, que es lo que 
necesitamos ultimadamente para poder solicitar la financiación, entonces lo que se sugiere es conformar la mesa 
técnica de la cual harán parte los integrantes que tienen las observaciones claras, quienes serán los que revisaran a 
detalle el proyecto. 

El ingeniero Luis Femando Salazar, manifiesta que se debe sacar la información de los puntos que se tienen que 
corregir y esta es una salvedad para tener en cuenta una vez revise la mesa técnica de Colciencias, pues finalmente 
son estos los que le darán la viabilidad al proyecto. 

A continuación, toma la palabra Katty Vánez quien procedió a iniciar la votación por orden de lista para priorizar e 
incluir el proyecto «sDISEÑO DE IMPLEMENTACIÓN DE UN MODELO EMPRESARIAL EN LA PRODUCCIÓN DE 
CACAO PARA El MEJORAMIENTO DE COMPETITIVIDAD EN El DEPARTAMENTO DE VICHADA CUMARIBO en 
el plan y acuerdo estratégico departamental PAED; como resultado se obtuvo aprobación unánime con un total de 8 
votos, para que dicha iniciativa sea incluida inmediatamente en el PAED, realizando de esta manera la primera 
actualización del mismo ante Colciencias. De igual manera, los integrantes del comité hacen claridad que se debe 
desarrollar de manera urgente la mesa técnica, con el equipo formulador del proyecto y con los integrantes del 
CODECTI y después si realizar una nueva presentación ante Colciencias. 

Teniendo en cuenta lo anterior, el CODECTI aprobó incluir el siguiente proyecto para actualizar el PAED: 

PROGRAMATICA 	APUNTA EL 
PROYECTO 
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- 1 Apuesta 	2. Llnea programática 2. Foco temáco 1. "Diseño de Implementación de - 
Empresas 	más Fortalecimiento de la Agroindustria un 	modelo 	empresarial 	en 	la 
soflscadas 	e cultura y/o gesón de producción de 	Cacao 	para el 
innovadoras la 	innovación mejoramiento 	de 	la 

empresarial 	en 	los competitividad 	en 	el 
focos priorizados en Departamento 	de 	Vichada 
el departamento. Cumaribo" 

Socialización y observaciones del reglamento interno del comIté. 

Katty Yanez: pasamos al otro punto que teníamos en el orden del día de hoy, que era la aprobación del reglamento el 
cual fue enviado a los correos electrónicos de los integrantes, es básicamente para darie orden al CODECTI y a todo 
lo que se ha hablado, que quede establecida la metodología, funcionalidad y reglamentación del comilé, aprobado por 
resolución por el señor gobernador como presidente del CODECTI y el secretario de planeación como secretario 
técnico del mismo. 

Lo que sugiere la doctora Leyla Maruianda, es que a miércoles de la otra semana los integrantes realicen las 
observaciones y el voto virtual mediante correo electrónico. También el señor Dexter Dombro, agrega que mucha de la 
discusión del día de hoy se puede evitar Si implementamos una ficha técnIca para la presentación de proyectos, que 
permita identificar las metas, productos, entre otras. a los que Katty Yanez responde que ha revisado modelos de 
fichas técnicas utilizadas en otros departamentos y se compromete a diseñar la propia para el CODECTI Vichada, la 
cual deberá quedar también incluida en el reglamento interno. 

Finalmente, como comentario general se manifiesta que antes de que se vayan a socializar los proyectos sean 
enviados a los integrantes 10 días antes y que sean previamente socializados también a la comunidad 
afectada/beneficiada, para que no se les imponga nada, sino que sean ellos los que decidan sus necesidades y el 
alcance de cada proyecto. 

COMPROMiSOS ITÁREÁS RESPONSABLES FECHAS 
Seguimiento ajustes proyecto "APOYO Profesional enlace CTeI 	de la inmediatamente 
A PROCESOS DE AGREGACION DE Gobernación de Vichada 
VALOR DEL MARAÑaN EN EL Integrantes del CODECTI 
DEPARTAMENTO DE VICHADA" Universidad 	de 	los 	Andes 

* (formulador del proyecto)  
Compromiso 	por 	parte 	de 	la Gobemadorde Vichada El 	tiempo 	que 	dure 	el 
gobernación 	de 	Vichada 	de 	dar Secretario 	de 	Planeación 	y proceso 	de 	ajustes, 
prioridad 	al 	proyecto 	"APOYO 	A Desarrollo 	Territorial presentación, 	viabilizacion 	y 
PROCESOS DE AGREGACION DE Departamental aprobación del proyecto ante 
VALOR DEL MARAÑON EN EL Colciencias. 
DEPARTAMENTO DE VICHADA"  
Conformación de mesa técnica de Comité técnico conformado por el Primera semana de octubre 
trabajo 	para 	revisar 	al 	detalle 	el equipo formulador del proyecto y de 2018 
proyecto 	"DISEÑO 	DE los 	siguientes 	integrantes 	del 
IMPLEMENTACIÓN DE UN MODELO CODECTI: 

- EMPRESARIALENLAPRODUCCIÓN 
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DE 	CACAO 	PARA 	EL a 	Cámara de comercio de - 
MEJORAMIENTO 	 DE Villavicencio 
COMPETITIVIDAD 	EN 	EL Fundación Orinoquia 
DEPARTAMENTO 	DE 	VICHADA ' 	SENA 
CUMARIBO Asociación 	Gremial 

Agroforestal del Vichada 
Asociación Maratíoneros 
de Vichada 

u 	Profesional enlace CTeI 
de la Gobernación de 
Vichada  

Revisión 	definitiva 	del 	borrador del Integrantes del CODECTI 19 de Sepembre de 2018 
reglamento interno del CODECTI, y 
presentación de ajustes finales para 
aprobación mediante voto virtual.  
Diseflar 	ficha 	técnica 	para 	la Katty Yanez González 19 de Septiembre de 2018 
presentación 	de 	proyectos 	ante 	el Enlace Departamental CTeI 
CODECTI e incluirla en el reglamento 
interno del mismo.  

No se presentaron proposiciones y varios diferentes a los temas tratados durante el desarrollo de la reunión. 

No siendo otro el motivo de la reunión, se da por terminada siendo las 11:30 am y se firma el acta por los que en ella 
intervinieron, 

NOMBRE CARGO 	
1 INSTITUCIÓN FIRMA 

SECRETARIO DE 
CARLOS JULIO ORTEGA EDUCACION Y CULTURA G,,BERNAClON DE CARRASQUEL CON FUNCIONES VICHADA  - 

DELEGADAS DE 
GOBERNADOR  

LUIS FERNANDO SALAZAR 
VALENCIA 

SECRETARIO DE 
PLANEACION Y GOBERNACION DE 
DESARROLLO VICHADA 
TERRITORL  

FIDEL CANO FLOREZ GERENTE AGAF  

DEXTEX DDMBRO R/L AGAF 

LEYLA ASTRID MARULANDA CAMARADE 
ARIAS GESTORA REGIONAL COMERCIO DE 

VILLAVICENCIO  

DANNA MELISSA CEPEDA DOCENTE UNIMINUTO 	( 

GERENTE FUNDACION 
MARIA DEL ROSARIO NOVOA ORINOQUIA  

¡Antes de imprimir este 4ocumento... piense en el me4io mbiente! 
F02,PROI. POLMPAPOI Versión 2.0 
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DIVA TATIANA BETANCUR DIRECTORA UNAD - 
SADITH BUSTOS 	- JUNTA DIRECTiVA 

ASOMARVI  

JUAN CARLOS. CORREA PROFESIONAL 
SECRETARIA DE 
AGRICULTURA 

 MENDEZ UNIVERSITARIO GOBERNACIONDE Y" 

VICHADA  
JOHANA BAUTISTA 
GUERRERO INSTRUCTORA SENNOVA SENA . 

PROFESIONAL ENLACE 
KAT1Y ZULAY YANEZ CIENCIA, TECNOLOGIA E GOBERNACION DE 
GONZALEZ INNOVACION VICHADA 

PRÓXIMAREUNIOÑ 
POR DEFINIR 

LUGÁR FECHA HORA 

So anea listado de asistencia, 

Revisó. Katty Zulay Yanez González 
Profesional Enlace CTeI SPDT Vichada 

Eiaboó. Tania Patricia Rodríguez 
TecnóIo9a Apoyo SPDT 

¡Antes de imprimir este documento... piense en el m4o ambiente! 
F02.PROI. P01 .MPAPOI Versión 2.0 
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LISTADO DE ASISTENCIA 

PROCESO 
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE CIENCIA, TECNOLOGIA E INNOVACIÓN - CODECTI 
Sesión Ordinaria 

TEMA Socialización de Proyectos (Banco de_proyectos CODECTI)  
DEPENDENCIA Secretaríade Planeacion y Desarrolio Territorial 
LUGAR Sala de juntas palacio de la Gobernación 	1 FECHA 1 

~ 09 
2018 HORA INICiO: 09:00 AM 

HORA FiNAL: 

AGENDA 
1. 	Presentación de proyectos de ciencia, teenologla e innovación, por parte de los ¡ntegrantes del CODECTI, para financiación a través del Fondo CTeI 

del Sistema General de_Regalias. ____ __ 

No. NOM8RE Y APELLIDOS Nmerode 
Cédula 

Celular 
CORREO ELECTRONICO E DEPENDENCIA CARGO FIRMA 1  
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NOMBRE YAPEWDOS 

i5k 	17tv 

Número de 
Cédula 

Celular CORREO ELECTRONICO ENTIDAD O 
DEPENDENCIA 

CARGO 

/ 

FIRMA 

12 c&'r 46ó 3I0 _- ___ejiaejx< oir 
Led _JC&YC 	ç jJ S2QIfl6 3zZ ccw /cr\ 
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Servientrega S.A NIT, 860512.330-3 Principal: Bogotá D.C., 
Colombia Av Calle 6 No, 34A-I1. Alención al usaaria: 

.serviectrega,corrr. PBX.: 7 700 200 Faa: 7 700 380 ecl 110545. 
Cmrvrr,d,rSo/uefencS 

- CÓDiGO SER: SER84960 1 SER84960 

CALLE 187-48 GOBERNACION PTO CARREÑO 

m 

DEPARTAMENTO DEL VICHADA 
Z Teléfono:  3105907524 	D.l,/NIT: 800094067 	Cod. Postal: 000000 

Cd.: PUERTO CARREÑO Opto.: VICHADA 
País: COLOMBIA 	email: ASANCHA-1969@HOTMAIL.COM  - 

CAUSAL DEVOLUCIÓN DEL ENVIO 	INTENTO DE ENTREGA 	No. NOTIFICACION 1 
1 	2 	3  

Desconocido 
Rehusado 	2 
No reside 

- 	 No reclamado 	3 

- 	 Dlrecoon errada 	FECHO DEVOLUCIÓN A REMITENTE 
Otro (indIcar Cual) 	

/ •'. . / 	: 

RECIS A CONFORMI000INOMBRE LEGIBLE, SELLO Y 0,1.1' 	 GUlA No. 274952909 

	

I 	IllIIIII II IIIIIU 	1 I 
FECHA Y HORA DE ENTREGA 

ObservaCiones en la entrega: 

o7' '4Ic7ILADA 
SI,6RTReeP01nE 

Fecha: 	28 / 9 	/2018 15 	57 

FechaProg.Entrega: 	6 	/ 	10/ 	2018 

GUlA No.274952909 

BOG DOCUMENTO UNITARIO 	PZ: 	1 - 
10 CIUDAD: 	 BOGOTA 

14 
CUNDINAMARCA 1F.Pj 	CREDITO 

NORMAL MT.: 	AEREO 

cn AV.CALLE 26 NO. 57-83 TORRE 8 PISOS 2AL6 

5 Nombre: DIEGO FERNANDO HERNANDEZ LOSADA 3 
Teléfono: 6258480 EXT 2081 	 D.I./NIT: 

Pais: COLOMBIA 	 Cód. Postal: 	111321 3 0 
email: - 

Dice Contener: 	DOCS 

Obs. para Entrega: 

Vr. Declarado: 	 $ 5.000 VOL: 	0 	/ 0 	/ 0 Ir 

Vr. Flete: 	 $ 10,900.00 Peso (Vol): 	O 	Peso (ka): 	1 

Vr. Sobreflete' 	 $ 100.00 No. Remisión: 3 

$ 11000,00 No. Sobreoorte: 
Vr. Total' 

Quién Enlrega: 	' 	 Do-6.C1.0M.F-e8v.4 - 


